

Antisipasi Curanmor, Polsek Juntinyuat Giatkan Patroli Malam Hari

Indramayu - [INDRAMAYU.JOURNALIST.ID](https://www.indramayu.journalist.id)

Jul 20, 2023 - 00:25



Antisipasi Curanmor, Polsek Juntinyuat Giatkan Patroli Malam Hari

Indramayu- Polsek Juntinyuat meningkatkan kegiatan patroli malam hari sebagai langkah antisipasi untuk menghadapi potensi curanmor di wilayah Kecamatan Juntinyuat, Kabupaten Indramayu, Rabu (19/07/2023) malam.

Upaya ini dilakukan sebagai bagian dari komitmen kepolisian untuk menjaga

keamanan dan ketertiban masyarakat serta melindungi warga dari tindakan kejahatan.

Kapolres Indramayu, AKBP M. Fahri Siregar melalui Kapolsek Juntinyuat, IPTU Dedi Wahyudi mengungkapkan bahwa patroli malam hari menjadi prioritas dalam pencegahan tindak curanmor.

"Kami menyadari bahwa kejahatan curanmor sering terjadi pada malam hari ketika aktivitas masyarakat sudah berkurang dan area menjadi lebih sepi. Oleh karena itu, kami telah meningkatkan patroli malam hari guna menciptakan rasa aman bagi warga dan meminimalisir potensi tindakan kejahatan," ujar IPTU Dedi Wahyudi, Kamis (20/07/2023).

Patroli malam hari melibatkan petugas kepolisian yang aktif berkeliling dan mengawasi wilayah-wilayah yang diidentifikasi sebagai titik rawan curanmor, seperti area parkir kendaraan, pemukiman warga, dan ruas jalan yang jarang dilalui pencahayaan. Petugas juga memantau jalur-jalur yang sering menjadi sasaran pelaku curanmor untuk memberikan perlindungan dan memberikan efek pencegahan terhadap aksi kejahatan.

Selain menghadirkan keberadaan fisik petugas polisi di malam hari, patroli juga bertujuan untuk memberikan himbauan kamtibmas kepada warga tentang pentingnya menjaga keamanan kendaraan dan rumah, serta mengingatkan untuk selalu waspada terhadap lingkungan sekitar.

Polisi juga memberikan edukasi tentang cara-cara pencegahan tindak curanmor dan langkah-langkah yang dapat diambil dalam situasi darurat.

Masyarakat di Juntinyuat menyambut baik upaya Polsek dalam menggiatkan patroli malam hari untuk mengantisipasi curanmor.

Kehadiran petugas polisi yang aktif di malam hari memberikan keyakinan kepada warga bahwa pihak berwenang benar-benar berupaya melindungi mereka dari potensi tindakan kejahatan.

"Kami mengimbau masyarakat untuk tidak membiarkan kendaraan dalam keadaan terbuka atau kunci kontak tertinggal. Selain itu, pastikan rumah selalu terkunci rapat ketika ditinggalkan dan laporkan kejadian mencurigakan segera kepada pihak berwenang. Dengan kerjasama antara polisi dan masyarakat, kita dapat menciptakan lingkungan yang aman dan terhindar dari tindak kejahatan," tambahnya.

Dengan giatnya patroli malam hari, Polsek Juntinyuat berkomitmen untuk terus berupaya dalam mencegah dan mengatasi potensi curanmor di wilayah mereka.

"Kegiatan patroli malam ini akan terus dilakukan secara rutin dan berkala guna menjaga kondusifitas wilayah dan memberikan perlindungan yang optimal bagi seluruh warga di Kecamatan Juntinyuat umumnya Kabupaten Indramayu," tegas Kapolsek.